

Presseinformation

Freundeskreis des Kaufbeurer Stadtmuseums zu Gast im Feuerwehrmuseum Kaufbeuren-Ostallgäu

Am Sonntag, den 21.5.2017 beteiligten sich die Kaufbeurer Museen durch zahlreiche Veranstaltungen und Führungen am Internationalen Museumstag. Aus diesem Anlass bot sich rund 50 Mitgliedern des Freundeskreises des Kaufbeurer Stadtmuseums die einmalige Gelegenheit, sich schon vor der offiziellen Eröffnung über die Konzeption des neuen Kaufbeurer Feuerwehrmuseums zu informieren und erste Eindrücke in den neuen Räumlichkeiten auf dem alten MOMM-Gelände zu sammeln.

Herr Helmut Winkler, Vorsitzender des Feuerwehrmuseums Kaufbeuren-Ostallgäu e. V., berichtete über die breite Unterstützung durch die Stadt Kaufbeuren, den Landkreis, unzählige Spender und vor allem über den unermüdlichen Einsatz der Mitglieder des Feuerwehrmuseumsvereins. Ohne die unzähligen freiwilligen Arbeitsstunden der Vereinsmitglieder wäre die Ausführung der Bau- und Gestaltungsmaßnahmen in dieser Qualität und Schnelligkeit nicht möglich gewesen.

Bei einer fachkundigen Führung durch die „fast fertigen“ Räumlichkeiten erläuterten Herr Christoph Heider und Herr Toni Heider die hervorragend aufbereiteten technischen Exponate und die bis ins kleinste Detail ausgearbeiteten Dioramen-Landschaften des neuen Museums. Die Besucher waren sich einig: Nach der Eröffnung am 24. Juni 2017 wird dieses Museum nicht nur ein fester Bestandteil der Kaufbeurer Museumslandschaft sein, sondern durch seinen speziellen Fokus überregionale Bedeutung erlangen.



Helmut Winkler bei der exklusiven Führung der rund 50 Mitglieder aus dem Freundeskreis des Stadtmuseums durch das noch nicht eröffnete Feuerwehrmuseum auf dem Momm-Gelände. (Foto: Oliver Schill)